



今、ここ

めざす子どもの姿 ~ やさしく かしこく たくましく ~

令和3年4月30日 第2号
銭座小学校 校長 丸山朋子

やさしく かしこく たくまい 子どもの実現に向けて

今年のチャレンジ目標 「わたしが主人公、一人ひとりが主人公」

「これからスタートする新しい学年で、どんな目標を立ててチャレンジするのか、どんな学級を作っていきたいのか、まず、あなたがしっかり考え、そして、行動してください。



絵本や物語、小説などのお話に登場する主人公は一番考えて、行動します。失敗しても負けません。

みなさん一人ひとりが、銭座小学校の主人公であってほしいです。」



4月始業式で、子どもたちに伝えたことです。

教職員一同、ご家庭、地域の皆さんと連携して主人公が輝く学校をめざしています。



「どのかおみても、きれいだな月」 18人の1年生がにゅうがくしました。

4月8日、入学式を行いました。

コロナウイルス感染防止対策のため、保護者の皆さん、教職員、2年生、6年生児童のみで実施しました。

6年生が持つ花のアーチをくぐり入場した18人。担任の先生に名前を呼ばれ、精いっぱいのお返事ができました。

2年生の心のこもったお祝いの合奏。式に向けてしっかり準備をしてくれた6年生。参加できなかつた3・4・5年生の思いもくみ取って、良い入学式を作ってくれました。

2年生のお姉さん、お兄さんがお祝いの合奏をプレゼント



15日、初めての給食。準備も後片付けも力を合わせて上手にできます。



19日、図書館の使い方を学習しました。



曇をも吹き飛ばす笑顔! 歓迎集会・遠足

4月16日、歓迎集会・遠足を実施しました。

短時間での実施とするため、内容を工夫し、全校児童そろって、新1年生を迎える集会ができました。

6年生が、声を出すことも接触することもなく、楽しめるレクリエーションを考えてリードしてくれました。「今日の主役は1年生…」という子どものつぶやきも聞かれ、そのやさしさに感謝しました。



時々、雨がぱらつく空模様。天気図や空の様子から、外ですごく時間を短くするため「お昼のお弁当は学校に戻ってきてから」とし、天主堂公園までの遠足にも出かけました。

公園で楽しそうに遊ぶ子どもたち、笑顔がまぶしく輝いていました。



消毒を済ませて、再び学校へ。行きも帰りも、全員しっかり歩きました。帰校後に待つ「お弁当の力」は絶大だったことでしょう。

ご心配もおかけしたと思いますが、実施について、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき心から感謝申し上げます。

4月を終えて、5月に向かって

コロナ禍の中スタートした新学期、変化の大きいこの時期を子どもたちは、気合いを入れて乗り切りました。

ご家庭の皆様にも授業参観・懇談会、個人面談とご多様な中にご協力をいただきました。

「第4波」となる感染拡大に伴い、「長崎市非常事態行動」が出され、今年も制約の多いゴールデンウィークとなりました。ご家庭で過ごす時間は、子どもの話をじっくり聞いていただき、家事などの作業にも参加させるなどして、5月の学校生活に向けて、英気を養ってくれたらと思います。また、生活リズムが崩れないようご配慮ください。

◇配布しました。

4/27 ①新型コロナウイルス感染症にかかる対応について(お願い)

4/28 ②運動会の延期について(お知らせ)